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Nous commencerons par la prière  
Dieu d'amour qui vit dans les cieux, nous Te remercions pour cette technologie qui nous 
réunit des quatre coins du monde. Nous prions pour le Mouvement et les messages, les 
vérités qui nous lient les uns aux autres. Nous prions pour que nous parvenions bientôt à un 
accord et que Le Grand Cri accomplisse sa mission. En attendant, aide-nous à travailler 
ensemble, à parler et à communiquer sous l'influence de ton Esprit Saint. Nous Te le 
demandons, en particulier ce matin, alors que nous discutons ensemble de ces questions 
pour Ta gloire et pour l'édification de Ton peuple. Nous prions au nom de Jésus. Amen.  
 
 
 

  
 
 
 
Il s'agit de ma troisième présentation dans le cadre de cette série sur la Loi du Dimanche 
que nous faisons. Je n'ai pas répété les choses mot pour mot, j’ai plutôt essayé de répondre 
aux questions et aux arguments qui se sont opposés à la date du 18 juillet 2024 comme la 
Loi du Dimanche. Je suis donc heureuse que nous puissions discuter. Je vais travailler sur 
quelques idées et je vous invite à participer et à créer une discussion ce matin.  
 
J'ai pensé qu'il serait bon de commencer par Ézéchiel au chapitre 11. J’aime toujours 
commencer par des choses que nous connaissons déjà. C'est la cinquième année de 
captivité d'Ezéchiel, il s’agit dd’une période très sombre de l'histoire – la cinquième année 
de la captivité de Jéhojachin. Au chapitre 1, il a des visions de Dieu. Il voit quatre choses. Il 
voit :  

- Quatre chérubins, il ne les appelle pas des chérubins mais des créatures vivantes.  
- Quatre roues.  
- Un firmament qui est comme la base du trône.  
- Le trône de Dieu.  

 

 
1 Ézéchiel 1.7 ; 15-16 : Au cinquième jour du mois, qui était la cinquième année de la captivité du roi Jéhojakin. Et je 
regardais, et voici, un tourbillon venait du Nord, un grand nuage, et un feu s'entortillant, et il y avait une splendeur tout 
autour, et de son milieu, comme la couleur d'ambre, sortant du milieu du feu. 5 Et du milieu aussi sortait une ressemblance 
de quatre créatures vivantes. Et telle était leur apparence, elles avaient la ressemblance d'un homme. 6 Et chacun d'eux 
avait quatre visages et chacun avait quatre ailes. 7 Et leurs pieds étaient des pieds droits, et la plante de leurs pieds était 
comme la plante du pied d'un veau ; et ils étincelaient comme la couleur d'un cuivre poli. 8 Et ils avaient des mains 
d'homme sous leurs ailes, sur leurs quatre côtés, et tous quatre avaient leurs visages et leurs ailes. 15 Or, comme je 
contemplais les créatures vivantes, voici, une roue sur la terre, près des créatures vivantes, leurs quatre visages. 16 L'aspect 
des roues et leur forme étaient comme la couleur d'un béryl ; et les quatre avaient une même ressemblance ; et leur 
aspect et leur forme étaient comme s'il y avait une roue au milieu d'une roue.  
 

 

PRIÈRE  

ÉZÉCHIEL 1 : LES ROUES DANS LES ROUES  
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Et je pourrais essayer de dessiner. Il y a donc ces créatures vivantes. Et elles sont sur ces 
roues. Au verset 16, il est question de l'aspect des roues.  
 

Or, comme je contemplais les créatures vivantes, voici, une roue sur la terre, 
près des créatures vivantes, leurs quatre visages. 16 L'aspect des roues et 
leur forme étaient comme la couleur d'un béryl ; et les quatre avaient une 
même ressemblance ; et leur aspect et leur forme étaient comme s'il y avait 
une roue au milieu d'une roue. Ézéchiel 1.15-16 

 
 

Les Roues Dans Les Roues : L’Histoire Compliquée 

Il y a donc une roue à l'intérieur d'une roue. Ils ont des ailes, et les mains de Dieu sont sous 
les ailes. Leurs mains. C'est sur un firmament. Et puis il y a le trône qui est assis sur le firmament. 
Il y en a donc quatre.  
 

 
 
Les mains ne sont pas les mains des chérubins. Les mains de Dieu dirigent les chérubins ou 
les créatures vivantes, et ces roues se déplacent, déplacent les chérubins. Et la seule chose 
qui touche la terre, ce sont les roues, parce que les chérubins sont dans le nuage et les 
roues touchent la terre. Mais elles ne touchent pas la terre tout le temps. Elles touchent la 
terre, puis elles montent et touchent la terre, puis elles montent.   
 
Il y a donc différents moments où elles touchent la terre et d'autres où elles ne la touchent 
pas. Donc, si nous prenons le livre Prophètes et Rois, Ellen G. White commente les roues et 
elle dit :  

De même que les complications de la roue étaient dirigées par la main qui 
se trouvait sous les ailes des chérubins, de même le jeu compliqué des 
événements humains est sous le contrôle de Dieu. Au milieu des luttes et du 
tumulte des nations, Celui qui est assis au-dessus des chérubins guide 
encore les affaires de cette terre. PK 536.1 - PR 408.1 

 
Cette vision était destinée à apporter du réconfort à une époque de l'histoire qui était très 
sombre pour le peuple de Dieu. Cette vision vient du Nord, d'où les Assyriens et les 
Chaldéens étaient venus pour emmener le peuple de Dieu en captivité. Ce qui nous 
montre que Dieu est le véritable Roi du Nord et qu'Il contrôle la situation. Encore une fois, 
en commentant les roues, Ellen White dit :  
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Les roues étaient arrangées de manière si compliquées qu'à première vue 
elles semblaient confuses, mais elles se déplaçaient en parfaite harmonie. 
PK 535.3 - PR 408.1 

 
Elle dit qu’elles semblent confuses mais elles se déplacent en harmonie, puis elle dit que 
c’est le jeu compliqué des événements humains.  
 
 

Couper La Roue Au TDF Pour Simplifier L’Histoire  

Nous appellerions les événements humains - l'histoire et l'histoire est compliquée. C'est un 
peu comme ces roues, qui sont des roues à l'intérieur d'une roue. Elles sont presque 
tridimensionnelles et les quatre d’entre elles – je suis sûre qu’elles sont tridimensionnelles, 
mais les quatre d'entre elles se déplacent, semblant être dans la confusion, mais elles sont 
en fait en parfaite harmonie. Et s'il s'agit de l'histoire compliquée.  
 
 
 
Comment simplifier l'histoire ? Il faut couper cette roue et l'étaler à plat. Si nous coupons la 
roue et la roue qui est à l’intérieur de la roue, nous obtenons deux lignes.  
 
 
 
 
 
 

LES ROUES DANS LES ROUES : NOS 4 HISTOIRES PRINCIPALES  

La clé est de savoir quand couper. Nous savons qu'il y a quatre roues. Pour chaque roue, 
nous avons nos quatre histoires,  

- L'alpha et l'oméga de l'Israël ancien. 
- L’alpha et l'oméga de l'Israël moderne.  

 
Ces histoires sont nos quatre histoires principales. Et nous savons que nous devons couper 
au Temps De la Fin (TDF). Nous pouvons couper cette révolution, parce que c'est ce que 
cette roue signifie en hébreu, c'est une roue qui tourne ou quelque chose qui tourne. Nous 
pouvons couper cette roue tournante et la mettre à plat, nous pouvons simplifier l'histoire.  
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Ce que je trouve intéressant dans Ézéchiel, c'est qu'il y a une roue à l'intérieur d'une roue, 
ce qui nous donne l'idée des fractales : on peut voir deux histoires à l'intérieur d'une même 
roue. 
 
Et c'est ce que je pensais que nous verrions lorsque nous avons présenté l'histoire de la 
Rome païenne. Je vais donc supposer que tout le monde connaît les études qui ont été 
présentées à Fidji, lorsque nous avons examiné l'histoire de la Rome païenne, telle qu'elle 
est racontée dans le chapitre 11 de Daniel.  
 
 

Daniel 11 : Rome Doit Conquérir 3 Zones Géographiques Avant 
De Régner Mondialement 

Dans Daniel 11, Rome doit conquérir trois zones géographiques avant de contrôler le 
monde pendant un certain temps. Tout d'abord, Rome doit pénétrer dans la région située 
au Nord du Pays glorieux et conquérir l'empire séleucide, ce qu’elle fait en 65 avant J.-C. 
C'est alors que Rome devient le Roi du Nord.  
 

- Puis, en 63 avant J.-C., elle conquiert, en fait, c'est plutôt en 64 av. J.-C. qu'elle 
conquiert l'Empire séleucide. J’écris le Roi du Nord en 65 avant J.-C, puis en 64 avant 
J.-C, elle conquiert le Pays glorieux.  
 

- En 31 avant J.-C., Rome va conquérir l'Égypte lors de la bataille d'Actium.  
 

 
Mais nous savons qu'il y a une histoire qui mène au développement de cette histoire, et 
c'est ce qui se passe à Panium en 198 avant J.-C, il y a la bataille de Panium. La bataille de 
Panium oppose le Roi du Sud de la Grèce au Roi du Nord de la Grèce qui est Séleucos et 
Ptolémée.  
 

161 AVANT J.-C - LA LIGUE ENTRE LE ROI DU NORD & LE PAYS GLORIEUX 

Donc, le Roi du Nord vs le Roi du Sud qui est la Grèce. Et le Roi du Nord va gagner, mais à 
un prix élevé. Mais ce qui va se passer, c'est qu'en 161 avant J.-C, à cause de cette guerre, 
le Pays glorieux va conclure un traité, et le récit de ce traité se trouve, je vais donner le 
verset  - c’est Daniel 11.23 – c’est la ligue.  
 

LES ROUES DANS LES ROUES : FRACTALES 
– 2 HISTOIRES DANS UNE MEME HISTOIRE 
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Et après la ligue fait avec lui, il usera de tromperie, car il montera, et il se 
renforcera avec peu de gens. Daniel 11.23 

 
La ligue juive faite entre le pays glorieux et le roi du Nord. Il y a donc une ligue. C'est le 
résultat du Panium. Il y a un développement dans l'histoire qui va conduire les Maccabées 
à vouloir faire une ligue avec leurs amis.  
 

65 AVANT J.-C, ROME CONQUIERT LE PAYS GLORIEUX  

Cette histoire aura des conséquences qui aboutiront à une ligue contractée entre le Pays 
et Rome. En 65 avant J.-C. cette ligue aura des conséquences lorsque Pompée reviendra 
et conquerra le Pays glorieux. Rome est désormais le Roi du Nord. Elle va conquérir le Pays 
glorieux en 64 avant J.-C. Et traditionnellement, nous avons toujours compris qu'il s'agissait 
de la Loi du Dimanche nationale - la conquête du Pays glorieux.  
 
En même temps, il y a une autre ligne d'histoire qui se déroule. Il y a eu la bataille de 
Beneventum. C'était en 275 avant J.-C. Et avec la bataille de Beneventum, il y a une guerre 
entre Rome et Pyrrhus. Le résultat de cette guerre va conduire à une ligue ou un traité – 
des connexions entre les gouvernements (des ambassadeurs) en 273 avant J.-C et ensuite 
en 272 avant J.-C. Donc, ces alliances vont continuer à avoir des conséquences qui vont 
finalement mener à la bataille d’Actium aussi.   
  

RN vs RS Actium 
Panium RN PG Égypte 
-198 -161 -65 -64                                     31                        330 

 
 temps 
 
 
-275  -273 -272 
Beneventum 
Rome vs Pyrrhus 
 
 
 

Le Roi Du Sud Dans 2 Histoires Différentes Avec Des Caractéristiques 
Différentes  

Le Roi du Sud peut être vu à Panium (198 avant J.-C). L'Égypte peut être vue en 3, mais ils 
ont des propriétés différentes. Ce n'est pas le même Roi du Sud. C'est la même Égypte, car 
l'Égypte est l'Égypte, mais ils ont des propriétés différentes à ces différentes époques.  
 
Nous avons donc deux histoires qui se passent en même temps, mais qui racontent deux 
histoires différentes. C'est ce que nous appelons la Loi du Dimanche mondiale que nous 
appelons également la Fin du Temps de Grâce. Ainsi, la Loi du Dimanche qui implique la 
conquête du Pays glorieux doit précéder une Loi du Dimanche avant la conquête de 
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l’Égypte ou du Monde. C'est compliqué, mais nous le simplifions à l'extrême lorsque nous le 
plaçons sur cette ligne, parce qu'il y a beaucoup d'événements historiques ici, qui sont très 
intéressants, car la boue est toujours intéressante. La boue est amusante à jouer, tout 
comme cette histoire, car il y a beaucoup d'histoires intéressantes ici, mais ce sont les os.  
  
 LD nationale LD Mondiale 
 FTG 

RN vs RS Actium 
Panium RN PG Égypte 
-198 -161 -65 -64                                     31                        330 

 
 temps 
 
 
-275  -273 -272 
Beneventum 
Rome vs Pyrrhus 
 
 

  
 
 
Je me demandais ce qui empêchait les gens d'accepter une Loi du Dimanche dans le 
Pays glorieux avant une Loi du Dimanche pour le monde. Nous pourrions peut-être en 
parler. 
 
Membre : Je ne pense pas que ce soit la Loi du Dimanche nationale vs la Loi du Dimanche 
mondiale, mais je pense que la nouveauté ou ce qui n'est pas connu, c'est peut-être que 
cette Loi du Dimanche mondiale soit également la Fin du Temps de Grâce (FTG), et je 
pense que c’est ce qui rend les choses un peu plus compliquées. 
 
Terrie : Et pourtant, cette information a toujours été le cas. Ce n’est pas un élément 
nouveau.  
 
Membre : Mais je pense que nous n'avons pas l'habitude de dire… nous ne l’avons pas 
appelé la Loi du Dimanche mondiale, je pense, ou est-ce que je me trompe ? Dans le 
passé, nous l'avons fait. Oui, oui, oui. 
 
Terrie :  Oh oui. Ce n'est pas nouveau. C'est ainsi qu'on l'enseignait autrefois, bien avant le 
message du Cri de Minuit. Ce sont des choses qui ont été mises de côté. 
 
Membre : Je ne pense pas que ce soit un problème. Les gens ont-ils un problème ? Est-ce 
un problème le fait que nous appelons la Loi du Dimanche mondiale et que nous la plaçons 
à la Fin du Temps de Grâce (FTG) parce que la seule chose à laquelle j'ai pensé est que la 
Loi du Dimanche nationale est le début d'une période où nous parlons de la Loi du 
Dimanche nationale mais nous parlons aussi du test de la Loi du Dimanche, tu en as parlé 
dans ta dernière présentation, qui arrivera sur la ligne à Exeter – Le Grand Cri. C'est donc 
cette petite balise après la Loi du Dimanche nationale. Si c’est vrai pour la Loi du Dimanche 
nationale, alors nous avons une Loi du Dimanche mondiale, et le test arrivera après mais 

Loi Du Dimanche Nationale & Loi Du Dimanche Mondiale  
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pour la Loi du Dimanche mondiale. Nous nous avons également un test pour la Loi du 
Dimanche mondiale, Donc ce sera quelque part dans la période ou la Fin du Temps de 
Grâce est déjà fini.  
 
 

Loi Du Dimanche : Un Point & Une Période  

Terrie : C'est un schéma qui se répète. Pensez à la Fin du Temps de Grâce de la même 
manière que vous penserez à la Loi du Dimanche.  

- La Loi du dimanche est un point et une période. 
- La Fin du Temps de Grâce est un point et une période.  

 
Mais c'est ce que nous avons en tête, à la Fin du Temps de Grâce, Michael se lève et tout 
est terminé. C'est juste un autre schéma qui se répète. Nous savons qu'il y aura : 

- Une augmentation de la connaissance. 
- Une formalisation du message. 

 
Ce qui se passera lors de la formalisation de cette période de la Fin du Temps de Grâce, le 
test n’aura pas lieu avant la Fin du Temps de Grâce. Le test n'aura lieu qu'au moment de 
la formalisation. 
 
Membre : Et la Fin du Temps de Grâce ne le sera pas. 
 
 

La Fin Du Temps De Grâce Est Un Processus. Ce N’Est Pas La Fin 

 
Terrie : Nous disons : Michaël se lève - Fin du Temps de Grâce. Oui, mais c'est un processus. 
Tout comme la Loi du Dimanche est un processus. Et je pense que ce sont les messages de 
cette semaine… Je pense que cela a effrayé les gens. L'idée que nous sommes dans la 
période de la Loi du Dimanche où la course rapide vers la Fin du Temps de Grâce – suis-je 
prêt.e, car la probation arrive ? Tout n’est pas fini et à la Fin du Temps de Grâce. J'ai promis 
aux gens que je parlerais lentement. Désolé si c'était rapide. Tout n'est pas terminé à la 
balise de la Fin du Temps de Grâce. C'est Boston. C'est l’arrivée d'un message.  
 
Dieu est bon. Il nous donne du temps. C'est comme si nous n'avions pas de temps, et 
pourtant nous avons tout le temps du monde. Dieu donne aux gens le temps de s'installer 
dans ces choses. Je vais peut-être dessiner quelque chose d'un peu différent et voir ce que 
vous en pensez.  
 
 
 
 



 11 

 

  
 
 
Donc, si nous dessinons  

- Panium  2021.  
- Loi du Dimanche, j’écrirai 2024. Même si vous ignorez la date. 

 
Entre Panium et la Loi du Dimanche, nous savons qu’il s’agit de la monté du 7ème royaume. 
Mais nous savons aussi qu’il s’agit de l’agitation de la Loi du Dimanche. Je vais donc écrire 
agitation de la Loi du Dimanche nationale ou de la Loi du Dimanche américaine – de la 
Loi du Dimanche du Pays glorieux. 
 

Panium LD USA 
2021 2024 

 agitation 
  
 
 
 
Terrie : C'est donc une agitation, nous préparant à l'arrivée d'un message de la Loi du 
Dimanche, car nous allons entrer dans la période de la Loi du Dimanche, qui nous mènera 
jusqu'à la Fin du Temps de Grâce (FTG) ou la Loi du Dimanche mondiale.  
Nous avons donc l'agitation de la Loi du Dimanche, qui est la montée du 7ème Royaume, 
ou je dirais le Roi du Nord.  
 
C’est maintenant que nous devons jongler avec la complexité, parce que ce qui va se 
passer pendant la période de la Loi du Dimanche – la balise au bout est celle de la 2nde 
Venue (2nde V). Ce qui va se passer pendant la période de la Loi du Dimanche nationale, 
c’est que le Roi du Nord continuera à s’élever, mais il s’agit-là de l’agitation de la Loi du 
Dimanche mondiale. 

- L’agitation de la Loi du Dimanche des USA (2021 – 2024). 
- L’agitation de la Loi du Dimanche mondiale (2024 à la FTG).  

 
Mais lorsque nous arrivons à l’arrivée de la Loi du Dimanche américaine, en 2024, il s’agit : 

- D’une période.  
- De l’arrivée de l’image (de la bête).  

 
Et le test dans cette période (2024 – FTG) est sur la Loi du Dimanche nationale américaine 
et non sur la Loi du Dimanche mondiale. Car la période entre la Loi du Dimanche nationale 
et la Fin du Temps de Grâce n’est que l’agitation de la Loi du Dimanche mondiale. Car le 
Roi du Nord continuera de s’élever pour devenir le Roi de toute chose.  
 
Mais nous avons des tests qui arrivent. Nous avons :  

- L’image. 
- Le parler. 
- La marque.  

 

L’Agitation De LD – Montée Du 7è Royaume – Roi du Nord  
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Aucune de ces marques sont à la balise de la Loi du Dimanche nationale américaine 
(2024). La marque est plus loin, à la balise de la Formalisation avant la FTG. C'est la même 
chose avec la balise de la Fin du Temps de Grâce, si nous voulons l'appeler une marque 
pour le monde, peu importe comment nous voulons l’identifier, le test ne sera pas avant la 
balise d’Exeter – de la formalisation, car la balise de la Fin du Temps de Grâce, n’est que 
l’arrivée.  
 
 

Une Agitation De La LD Interne USA et Une Agitation De La LD 
Externe 

Et je pense que le problème est que nous pensons que la Fin du Temps de Grâce, c’est 
Michael qui se lève et c'est tout, puis les plaies tombent. Mais il s'agit d'un processus et d'un 
schéma qui se répète. Le schéma ne change pas simplement parce que nous arrivons à 
la Fin du Temps de Grâce.  
 
 
 

Panium LD USA LD Mondiale 2nde  
2021 RN 2024 agitation externe FTG Venue 

 Agitation interne 
   
 marque marque 
 test 
 

LA CONQUETE DU PAYS GLORIEUX & DU MONDE EST UN PROCESSUS 

C'est donc l'arrivée où l'agitation du Roi du Nord prenant le contrôle du monde, mais le Roi 
du Nord ne prendra pas le contrôle du monde avant d’être arrivé à la balise de la Fin du 
Temps de Grâce. Ce sera un processus de prise de contrôle du monde, tout comme entre 
2024 et la FTG, c’est encore un processus de conquête du Pays glorieux. C'est un début. Il 
ne va pas vraiment conquérir le Pays glorieux jusqu'à ce que les gens soient marqués. Et le 
Roi du Nord ne va pas conquérir complètement le monde tant qu'ils n'auront pas tous fléchi 
le genou. Ce sera un processus. C'est ce que nous voyons. Nous ne le voyons que dans 
l'agitation. Le problème avec notre utilisation du mot, notre compréhension de l'agitation, 
c'est que nous pensons que l'agitation nous conduit au test. Non, elle nous conduit au 
début du test.  
 
Une fois qu'elle aura conquis le monde, elle tombera, comme elle le fait toujours. 
Nabuchodonosor, Alexandre, Cyrus, ils se sont surpassés, et tout a implosé sur eux. Vous 
savez, si Alexandre avait juste gardé les trois territoires, mais non, ils en veulent plus. C'est 
donc l'histoire du Pays glorieux.  
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2 Histoires Qui Se Passe En Même Temps : Interne & Externe 

En même temps, il y a l'histoire de Beneventum. C'est aussi l'année 2021. Et de quoi est-ce 
l’histoire ? De la chute du Roi du Sud. Et nous arrivons à un point (La LD nationale – 2024), 
où nous allons voir qu'il continue à tomber.  
 
La différence est que :  

- Cette histoire de 2021 à la Loi du Dimanche nationale (2024) est interne.  
 

- Cette histoire entre la Loi du Dimanche nationale et Fin du Temps de Grâce est 
externe.  

 
 

Panium LD USA LD Mondiale 2nde  
2021 RN 2024 agitation externe FTG Venue 

 Agitation interne 
   
  marque marque 
 interne test 
 

Externe 
Beneventum 
 
 

Mais c'est une chute continue. C'est la même chose pour l’agitation de la Loi du Dimanche. 
- Cette agitation de la LD entre 2021 et 2024 est une agitation interne.  
- Cette agitation de la LD entre 2024 et la FTG est une agitation externe.  

 
Et si vous regardez les infos, le monde est agité, mais il n’est pas encore arrivé à son test, ce 
n’est que le commencement. Mais par cette marque, le Roi du Sud n’est qu’une partie du 
monde.  
 
Membre : Je comprends. 
 
Membre : Oui. C'est très clair. Oui, c'est clair. 
 

UNE METAPHORE & UNE ALLEGORIE – LA LD EST UNE METAPHORE  

Terrie : Nous, sommes des enseignant.e.s en paraboles donc nous n’avons aucun problème 
avec le terme Loi du Dimanche parce que c'est notre langage codé. Nous savons que ce 
n'est pas le dimanche. Nous savons que ce n'est pas une loi. Mais nous utilisons ce terme 
tout le temps. Et notre esprit fait le calcul et se dit : « Oui, la Loi du Dimanche ». Pour nous, 
c’est un langage figuré en paraboles et nous l'utilisons comme une métaphore. Vous 
comprenez la différence entre les simulations et les métaphores. 
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Membre :  Le premier mot je ne sais pas – simulation ?  
 
Terrie : Simulacre – simulation. C’est quand vous utilisez « comme » ou « semblable à ». Par 
exemple :  

- Le Royaume des Cieux est semblable à une graine, un arbre.  
- Le Royaume des Cieux est comme une perle de grand prix.  

 
Vous savez que ce n'est pas le cas. Il s'agit de dire que c'est comme quelque chose. Par 
contre, quand vous employez le mot « simulation » ou « simulacre » et que vous le 
transformez en une histoire – ça devient une parabole. Et Jésus parlait surtout en paraboles. 
La plupart de Ses paraboles étaient des simulations (en anglais : simile). Mais pour une 
métaphore, nous n’utilisons pas « semblable à » ou « comme ». Si nous transformons une 
métaphore en une histoire, nous parle d'allégorie. Pensez à Pilgrim's Progress.  
 
Jésus a donné quelques allégories par exemple : L'homme riche et Lazare est une allégorie. 
Il raconte simplement l'histoire de quelqu'un au Ciel qui parle à quelqu'un en enfer. Et les 
gens pensent que les morts peuvent communiquer, parce qu'ils ne comprennent pas qu’il 
s’agit d’une allégorie. Nous utilisons des allégories tout le temps. Nous utilisons des 
métaphores tout le temps. La Loi du Dimanche est une métaphore et nous faisons ce calcul 
sans même y penser.  
 
 
Application Des Principes Du Dictateur À Donald Trump En 2016, 2019, 2021 & 2024 
Mais nous devons faire de même avec d'autres termes, comme celui de dictateur. Ainsi, 
nous marquons Donald Trump comme un dictateur, quand ?  

- En 2016. 
- En 2019.  
- En 2021.  
- En 2024,  
 
Mais il n'est pas un dictateur. En 2019, il était le dictateur qui est mort. Et en 2019, c'est 
un dictateur qui a ressuscité. Nous l'utilisons comme une métaphore. Les principes du 
dictateur, nous pouvons les appliquer car il s'agit simplement d'un langage figuratif.  
 
C'est la même chose que la Fin du Temps de Grâce (FTG). Nous devons penser que 
c'est un langage figuratif. Une probation se termine, parce que nous utilisons le mot 
« porte fermée », mais nous l’utilisons au sens figuré, d’une manière métaphorique.  
 
Il y a d'autres mots, j'essaie de penser à d'autres mots que nous utilisons comme 
métaphores tout le temps, et nous n'y pensons même pas. Nous le faisons dans la vie de 
tous les jours, et les journalistes le font quand ils font référence à Trump comme d'un roi. 
Ils utilisent un langage figuré. Il ne pourra jamais être un roi. Donc, c'est juste un exemple, 
peut-être que ce sera utile lorsque nous penserons à des choses comme à la Fin du 
Temps de Grâce (FTG).  
 

Arjan : C'est très clair. Une question qui n'est toujours pas résolue dans mon esprit. Tu as 
dessiné, la Loi du Dimanche mondiale du dimanche qui représente l’arrivée d'un message 
qui se développe en un Boston, un Concord, Un Exeter et un test.  
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Terrie : Oui la Loi du Dimanche est un Boston. 
 
Arjan : Oui, c'est un Boston.  
 
Terrie : Nous appellerions cette balise de Concord un Décret de Mort (DM).  
 
Arjan : Oui, c'était ma question. Donc le Décret de Mort pour nous. 
 
Terrie : Comment nommerions-nous la balise suivante ? 
 
Arjan : Temps. 
 
Terrie : Oui. 
 
Arjan : Mais nous obtenons ces deux balises des écrits d’Ellen G. White – littéralement : « le 
Décret de Mort et le Temps ». 
 
Terrie  : Et nous les avons appliquées. 
 
Arjan : Dans mon esprit, j’ignore si c’est une lecture littérale des écrits d'Ellen White, mais le 
Décret de Mort (DM) est vraiment comme cette chose après la Fin du Temps de Grâce 
(FTG) - Satan a le plein contrôle. C'est cette image qui a été donnée par Ellen White. Il s'agit 
en fait de la fin de la période de probation pour toute chose. Et maintenant, c'est Satan 
qui a le contrôle. Il y a une courte période de temps où Satan a ce contrôle total et le 
Décret de Mort, etc. Je me demande donc toujours comment cela s'inscrit dans ce 
modèle ? 
 
Terrie : Je pense que c'est la même chose que pour la Loi du Dimanche, parce que si tu lis 
ce qu'elle dit sur la Loi du Dimanche, elle ne parle pas vraiment de la balise de la Loi du 
Dimanche, mais de la Marque de la bête (à Exeter) dans la période entre la Loi du 
Dimanche et la Fin du Temps de Grâce.  
 
Membre : D'accord. 
 
Terrie : Et souvent, elle parle de la balise de la Fin du Temps de Grâce (FTG) et aussi de la 
balise du Décret de Mort (entre la FTG et la 2nde Venue).  
 
Arjan : Oui, j'ai compris.  
 
Terrie : C'est nous qui avons tout démantelé. 
 
Arjan : Oui. 
 
Terrie : Elle met en chapitres. 
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Arjan : C'est aussi mon autre question au sujet de la 2nde Venue (2nde V), est-ce la même 
chose ? Aurons-nous également, un Boston, Concord et Exeter ? À quoi cela ressemble-t-
il ? 
 
Terrie : Je pense qu'il y a un schéma répétitif qui vient de 2 Timothée 3.16-17.  
 

Toute écriture est donnée par l’inspiration de Dieu, et est utile pour la 
doctrine, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la droiture ; 17 
Afin que l’homme de Dieu puisse être perfectionné, et totalement équipé 
pour toute bonne œuvre. 2 Timothée 3.16-17 

 
 

Le Modèle De L’Agriculture : Le processus De La Graine  

Si vous pensez au modèle de l’agriculture, nous avons cinq balises et quatre dispensations. 
Et nous prenons 2 Timothée 3. 16 et 17. Je ne sais pas si vous l’avez déjà vu auparavant, 
c’est ainsi que j'enseigne les vœux du baptême en commençant par le vœu n°1. Mais 
Emilis te souviens-tu ?  

- Temps De la Fin (TDF).  
- 11/09 
- LD 
- FTG 
- 2nde Venue. 

 
Nous avons : 

1. Le Labourage (Lab) 
2. L'ensemencement de la graine.  
3. La première pluie (PP) qui fait germer la graine – l’herbe, l’épis.  
4. La Pluie de l'Arrière-Saison (PAS) l'amène à maturité.  
5. La Moisson (M).  

 
 
 

TDF 11/9   LD FTG 2nde V 
  
  
 
 Lab PP   PAS  M 
 
 

UN SCHEMA REPETITIF  
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C'est donc l'histoire de la graine. Elle pousse puis est récoltée, et si nous prenons 2 Timothée 
3, nous savons que la doctrine arrive à la balise du 11/09. Nous indiquons : la réprimande 
et la correction, puis l'instruction dans la justice, parce que c'est la justification et c'est la 
sanctification. Donc l'instruction dans la justice. Je sais que je passe rapidement sur ce point 
- afin que le saint de Dieu soit parfait. Il doit être parfaitement préparé à toutes les bonnes 
œuvres. Voilà donc le processus (Lab, PP & PAS), puis arrive la période de la Moisson.  
 
 
 Doctrines 
 

TDF 11/9   LD FTG 2nde V 
  
  
 
 Lab PP   PAS  M 
 Instruction dans la justice 
 Réprimande 
 Correction 
   Justification Sanctification  
 
 

La Fin De L’Histoire N’Est Pas À La 2nde Venue  

Et est-ce la fin de l'histoire ? Est-ce la fin du chapitre 14 de l'Apocalypse ? L'agriculteur fait-
il tout ce travail uniquement pour mettre quelques graines dans un silo ou dans une 
grange ? Ce n'est que le début d'un processus. Vous prenez la semence :  

- La semence doit aller au moulin.  
- Elle doit être broyée.  
- Elle doit devenir utile.  
- Elle doit nourrir les gens.  

 
Nous vivons donc à une époque où nous ne voyons que ce processus dans le modèle de 
l’agriculture, où nous ne pensons qu’à cela. Mais, lors de la 2nde Venue (2nde V), nous aurons 
mille ans. Que ferons-nous durant mille ans ? Nous recevons la doctrine. Nous sommes assis 
aux pieds de Jésus. Si nous recevons de la doctrine au Ciel, que va-t-elle nous faire ?  

- Elle va nous réprouver.  
- Elle va nous corriger.  
- Elle va nous instruire dans la justice.  
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L’APPRENTISSAGE PASSE PAR LA CORRECTION –  
LA DOCTRINE NOUS CORRIGE 

 
Ainsi, nous pourrons être perfectionnés. Nous apprendrons. Nous serons corrigé.e.s. Nous 
serons instruit.e.s. Ce sera un processus continu pendant mille ans, jusqu'à ce que Dieu 
puisse nous faire confiance pour nous laisser libres dans l'univers.  
 
Notre histoire nous prépare à ce que Dieu puisse nous faire confiance au Ciel. Et ensuite, il 
y a mille ans pour nous préparer à ce qu'il puisse nous faire confiance, pour nous envoyer 
n'importe où. Le point clé est à la balise du 11/09 – la semence en terre de la graine, parce 
qu’Ellen G. White dit - la correction. Le problème avec Laodicée est qu’elle ne veut pas 
être corrigée.  
 
Vous n'allez pas plus loin. Mais c'est un processus qui s'est déroulé tout au long de notre vie. 
Il n'y a pas qu’une seule doctrine qui est arrivée au Temps De la Fin (TDF), nous recevons 
continuellement des doctrines par le biais de la Première Pluie (PP) et de la Pluie de l'Arrière-
Saison (PAS). La doctrine nous reprend, nous corrige, nous instruit dans la justice 
continuellement. 
 
C'est donc un processus continu, car qu'est-ce que la sanctification ?  

- Une justification en continue.  
- Une instruction en continue. 
- Le fait d’être instruit dans la justice en continu. 

 
 

LA DOCTRINE CORRIGE, PERFECTIONNE AFIN QUE DIEU NOUS DONNE LE 
CIEL SANS QUE NOUS NOUS REBELLIONS 

La clé à la balise du 11/09 est le fait d'être corrigé.e. Si nous pouvons traverser cette histoire 
avec succès, Dieu sait qu'il peut nous confier le Ciel. Dieu sait qu'il peut nous dire n'importe 
quoi. Et nous dirons : « Oh, oui, ça a du sens ou ça n'en a pas ». « Peux-tu nous l'expliquer à 
nouveau ? » Mais nous serons prêt.e.s à accepter et nous ne nous rebellerons pas. 
 
C'est dans la rébellion que vient le péché.  
 
Donc, pour revenir à la période de la Fin du Temps de Grâce (FTG), nous nous attendons à 
ce qu'il y ait une doctrine et qu’elle nous teste. Vous savez, l’ancien Parminder a toujours 
dit que nous pouvions tomber pendant la période de la Fin du Temps de Grâce (FTG), et 
c’est ce qui m’a fait réfléchir, parce que j'ai pensé, oh, attendez. Je me suis dit : « à la Fin 
du Temps Grâce soit je suis en sécurité ou je suis fichue ». La plupart du temps, je pense que 
je suis finie. Mais, vous savez, c'est terminé. Mais non, car si nous comparons cette balise 
avec les autres balises, c’est n’est pas ainsi que ça fonctionne.  

- La balise du 11/09, Dieu nous a donné le temps de nous affermir dans cette balise. 
- La balise de la Loi du Dimanche, Dieu nous a donné le temps de nous y habituer.  
- Et ce sera la même chose avec la balise de la Fin du Temps de Grâce (FTG).  
- Puis, nous aurons mille ans pour nous adapter à tout ce qui arrivera. 
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Membre : Merci. 
 
 
Terrie : Ce avec quoi nous jonglons en ce moment, c'est la complexité. Le monde est en 
désordre. Nous devons régler la situation, ce que je pense représentait une grande partie 
des Vêpres2.  
 
 
Nous avons passé au crible la Gauche. Nous passons vraiment au crible l'histoire et où nous 
nous demandions : « Quelle nouvelle aujourd'hui appartient à ce côté (interne) et quelle 
nouvelle aujourd'hui appartient à ce côté (externe) ? Parce que tout se passe en même 
temps et que certaines choses sont liées. 
 
Arjan : Je pense qu'on n'a jamais vraiment… Oui, j'aime beaucoup ça. Je l'aime beaucoup. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Terrie : Je pense que l'un des arguments que j'ai entendus était que nous n'avons appris 
l'existence du 18 juillet, que quelques semaines avant l'événement. Et c'est, vous savez, 
assez juste. Les raisons sont variées et personnelles. Mais en même temps, c'est comme, et 
alors ? Parce que nous avons tout le temps de nous y habituer.  
 
 

50 Jours Après La Croix, Les Disciples Ont Compris Et Sont Allés Vers Les 
Autres 

Si vous pensez à la croix : « Quand les disciples ont-ils appris que Jésus s'en allait ? » 
Uniquement quelques heures avant. Ils devaient gérer l’information, tout régler, se réunir 
dans la chambre haute, consulter les Écritures, se disputer un peu sur le sujet, jusqu’à ce 
qu’ils parviennent à un consensus à la Pentecôte.  
 
Il leur a donc fallu 50 jours pour comprendre après l'événement.  
 
 
 
 

 
2 Vêpres : Lien de la playlist : 2022 Vêpres Tess Lambert  - 
https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhhfIJo4DuohoXke7t8-SxZ_5 – WikiEden : 
https://www.wiki.edenaeden.org/doku.php?id=vepres 
 

18 JUILLET 2024  

https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhhfIJo4DuohoXke7t8-SxZ_5
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Après Le 22 Octobre 1844, Les Millérites Ont Compris Et Sont Allés Vers Les 
Autres 

 
Je pense à un deuxième exemple, le 22 octobre 1844. Nous disons souvent que ce 
Mouvement est passé de 50 000 à 50 en une nuit, quelque chose comme ça. Qu’ont fait 
après les 50 personnes qui restaient ?  
 

- Elles sont probablement vers les 50 000 personnes et ont commencé à expliquer les 
choses. Elles n'ont peut-être pas gagné tous les 50 000. Mais cette Église s'est 
développée à partir des 50 personnes qui ont compris, puis sont retournées vers les 
autres pour leur expliquer.  

 
- La même chose s’est produite pour les disciples. À la Pentecôte, ils sont retournés 

vers celles et ceux qui avaient été dispersé.e.s après la croix.  
 
 

D'une certaine manière, la croix a été une Fin de Temps de Grâce (FTG) pour certains, pour 
d'autres c'était une Loi du Dimanche, pour d'autres encore ce n'était même pas sur le radar, 
tout dépend de qui vous êtes.  
 
Ces balises peuvent donc avoir des significations différentes selon les personnes. Mais Dieu 
donne le temps d'expliquer, de s’affermir, pour être tête contre tête, pour trier, sortir la vérité 
de la boue.  
 
 
 
 
 
 
 
Je vais être franche. Je pense, Arjan, que tu as un message valable. Lorsque j'ai fait mon 
étude à Fidji, j’ai pensé que tu dirais : « Oh j’ai la Loi du Dimanche, mais je n’ai pas la 
bonne ». Je vois la logique dans tout ce que tu as exposé.  Mais il faut une Loi du Dimanche 
(LD) au Pays glorieux avant d’avoir une Loi du Dimanche (LD) mondiale, et nous devons 
comprendre ce que cette image représentait. Nous devons comprendre :  

- La manosphère.  
- L'inégalité qu'elle représente.  
- La raison pour laquelle le Roi du Nord a été suscité.  
- Pourquoi le Roi du Nord vient-il comme un instrument de la main de Dieu pour punir 

ceux qui ont échoué ? Le sixième royaume a été un échec. Et le septième royaume 
est venu comme une punition, comme une conséquence.  

 
 

La Relation De Cause à Effet : La Conséquence De L’Échec Du 
6ème Royaume Est L’Arrivée Du 7ème Royaume 
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La Punition Est La Conséquence De Ce Qui A Été Fait 

 
Nous disons "punition", mais lorsque nous comprenons les bénédictions et les malédictions, 
si vous n'obtenez pas la bénédiction, alors vous obtenez une malédiction comme 
conséquence. Si la bénédiction est qu'il va pleuvoir, la malédiction est qu'il ne pleut pas. 
C'est une conséquence.  
 
Par conséquent, le Roi du Nord est venu en conséquence, et nous le comprenons comme 
étant le jugement de Dieu. Non pas, vous savez, non pas que Dieu ait un bâton.  

- Nous savons que Dieu n'a pas brandi un bâton au-dessus d'Ève pour lui dire : « Eh 
bien, méchante fille, c'est à cause de ce que tu as fait que tu vas être châtiée ». Non, 
c'était une conséquence de ce qui s'était passé.  
 

- La malédiction d'Adam était une conséquence de ce qui lui était arrivé.  
 

De ce fait, le Roi du Nord est la conséquence de l'échec du sixième royaume. 
 
 

L’Étude D’Arjan Montre L’Histoire Externe Du Roi Du Sud – La LD 
Mondiale 

 
Membre : Est-ce que je comprends bien ? L’histoire qu’Arjan raconte, tu la situes plutôt au 
niveau de la Loi du Dimanche mondiale – la chute externe du Roi du Sud ?  
 
Terrie : Oui, je ne m'y oppose pas. Je m'oppose à ce que les événements qu’Arjan montrent 
se passent avant la balise de la Loi du Dimanche – le 18 juillet 2024. 
 
Membre : Donc, tu dis, que c’est à la Loi du Dimanche mondiale à la chute du Roi du Sud 
dans l’histoire externe. L'histoire qui a commencé avec l'Ukraine en hiver.  
 
Terrie : Beneventum.  
 
Membre : Oui, à Beneventum, c’est ça.  
 
Terrie : Certains de nos enseignements s'aligneront. D'autres pas. Vous savez, ce que nous 
avons en commun, c'est l'Ukraine. 
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Arjan : Oui. Il n'y a pas grand-chose d'autre que j'enseigne. Je veux dire que j'essaie de 
garder mon étude vraiment simple. J’essaie de me limiter à cette histoire. Et je ne veux pas 
aller dans d'autres domaines, les domaines dans lesquels tu es ou d'autres orateur.trice.s. 
J'essaie de me limiter le plus possible.  
 
Terrie : Si tu peux voir l’histoire interne, moi je peux voir l’histoire externe, alors nous sommes 
en harmonie.  
 
Arjan : Oui. Oui... 
 
Janice : Tu situes l'histoire Arjan dans la dispensation de Panium à la Loi du Dimanche, tandis 
que l’ancienne Terrie la place dans la dispensation à l'échelle mondiale. Et tu dis Arjan, que 
ce que l’ancienne Terrie voit à la Loi du Dimanche (LD) est la balise d’Exeter. 
 
Terrie : Oui. Nous sommes en décalage de quelques balises.  
 
Arjan : Oui, je comprends.  
 
Membre : En découvrant cette balise de la Loi du Dimanche (LD), j’ai cru voir une 
combinaison des deux choses – de ton message sur le Roi du Sud, j’ai pensé qu’elle pourrait 
s’adapter de nouveau, si cette Loi du Dimanche mondiale est le point que tu vois 
maintenant comme la Loi du Dimanche américaine. 
 
Arjan : Oui, mais oui, ça va encore, peut-être que tout le monde le voit sauf moi. Parce 
que dans mon esprit, je peux voir la mort de la Russie, la mort finale de la Russie à la Loi du 
Dimanche mondiale. Et en même temps, je vois, comment le dis-tu déjà ? Une perte des 
sphères d'influence au niveau de la Loi du Dimanche nationale, car c’est ce que je marque 
à la Loi du Dimanche nationale - une perte de sphères d'influence, l'enlèvement de 
l'Ukraine, pour ainsi dire.  
Celle-ci a commencé avec l'Ukraine à Beneventum, qui se développe. Puis je vois la fin de 
l’Ukraine, à la Loi du Dimanche nationale ; ce qui ne signifie pas nécessairement pour moi 
la mort du Roi du Sud qui peut se développer jusqu'à la Loi du Dimanche mondiale. C'est 
pourquoi, après ton message à Fidji... Je peux l'accepter. Et je peux encore accepter cette 
histoire. La façon dont tu l’as expliquée est beaucoup plus claire pour moi. Mais pour 
l'instant, en tout cas… je suis habituellement lent. C'est vrai. Ce n'est pas nécessairement 
un problème pour moi en ce qui concerne ce que j'enseigne, mais en général, ce que j'ai 
dit, je suis l'un des derniers à voir la lumière, mais... 
 

L’Image De La Bête Doit Être Vue À La Loi Du Dimanche  

Terrie : Où placerais-tu une image ?  
 
Arjan : Je ne sais pas. Il n'y a pas d'image dans l'histoire de l'Ukraine. Mais je suis désolé. 
 
Terrie : Quelle que soit ta première Loi du Dimanche, tu dois avoir une image de la bête. Et 
je pense que c'est là que notre message d'égalité entre en jeu. Et c'est là que c'est vital. 
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Janice : Et pour toi Arjan, ce serait encore dans le futur ? 
 
Terrie : Soit nous sommes dans la Loi du Dimanche soit nous ne le sommes pas. L’une des 
choses que j’ai faites, je ne me souviens plus, je pense que c'était en France, c'était 
d'expliquer, vous savez, que : 

- La Loi du Dimanche est l'image de la bête. 
- Le Sabbat est l'image de Dieu.  

 
Et ces deux choses sont en guerre l'une contre l'autre.  

- L'image de Dieu est ce Mouvement.  
- L'image de la bête est le 7ème royaume, qui est arrivé dans toute sa gloire le 18 juillet 

2024.  
 

L’IMAGE DE LA BETE : LE 7EME ROYAUME AFFICHANT L’INEGALITE – LA MANOSPHERE 

Nous pouvons le voir, nous pouvons le visualiser parce que c'est quelque chose qui doit 
être vu. Le Sabbat est un mémorial de la création et nous maintenons en vie l'égalité qui 
existait entre l'homme et la femme avant la chute : l'égalité à la création, quand ils 
n'avaient pas de domination l’un sur l’autre. Ils avaient la domination et étaient de bons 
intendants de leur environnement.  
 
Le Dimanche est l'opposé, c'est-à-dire qu'il maintient en vie le souvenir de la malédiction, 
de la perte de domination, du patriarcat ou de la manosphère3. Je pense que manosphère 
est le terme le plus approprié aujourd'hui, et la malédiction.  
 
Cette Loi du Dimanche (le 18 juillet 2024) s'inscrit donc parfaitement dans le prolongement4 
de ce qui s'est passé en 2014, où les valeurs des États-Unis sur de nombreux sujets ont 
commencé à changer au cours de cette période de dix ans (2014-2024).  

- C'est pourquoi il y a eu non seulement la purge du Parti républicain des modérés. 
- Mais aussi le Gamergate. 
- La controverse avec la papauté en Amérique du Sud au sujet des prêtres mariés. 
- Le changement climatique. Vous savez, ce manque de domination sur votre 

environnement.  
 

 
3 Manosphère : La manosphère est un réseau de communautés d'hommes en ligne contre l'autonomisation des femmes 
et qui promeuvent les croyances anti-féministes et sexistes. Ils blâment les femmes et les féministes pour toutes sortes de 
problèmes de société. Beaucoup de ces communautés encouragent le ressentiment, voire la haine, envers les femmes 
et les filles. Il existe quatre groupes principaux : 

• Militants des droits des hommes (ARM) prôner des changements politiques qui profiteront aux hommes. 
Cependant, une grande partie de leur activisme consiste en du harcèlement et des abus envers les féministes et 
d'autres personnalités publiques féminines. 

• Les hommes suivent leur propre chemin (MGTOW) soutiennent que les femmes sont tellement toxiques que les 
hommes devraient les éviter complètement. Certains MGTOW sortent avec des femmes mais évitent tout ce qui 
est sérieux comme se marier, tandis que d'autres ne seront même pas amis avec des femmes. 

• Artistes pick-up (PUA) enseigner aux hommes des stratégies de séduction pour qu'ils réussissent mieux à attirer les 
femmes. Beaucoup de ces techniques impliquent de maltraiter les femmes, par exemple en les insultant (« 
négigation ») ou en ignorant leur consentement. 

• Célibat involontaire (incels) croient avoir droit à une relation avec une femme, mais sont incapables de trouver 
un partenaire. Multiples actes de violence extrême et même meurtre ont été attribués à ce groupe. 
https://www.internetmatters.org/fr/hub/news-blogs/what-is-the-manosphere-and-why-is-it-a-concern/ 

 
4 Book – end : Cette LD commence et finit  

https://www.theguardian.com/lifeandstyle/2021/mar/03/incel-movement-terror-threat-canada
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Vous avez une liste de choses qui montrent que les valeurs des États-Unis vont changer. 
C'est la première Loi du Dimanche en 2014, qui, soit dit en passant, n'a été déballée qu'en 
2018 et plus tard. Dix ans plus tard, nous avons parfaitement terminé cette histoire, avec 
l’arrivée du 7ème royaume.   
 
La Loi Du Dimanche – Une Métaphore Qui Maintient En Vie La Malédiction 
Ainsi, lorsque nous pensons à la Loi du Dimanche, elle a un sens, un sens métaphorique, où 
elle maintient en vie la malédiction, la perte de domination, l'inégalité. Les nouvelles sont 
vraiment bouleversantes (irritantes). Vous vous réveillez aujourd'hui et vous voyez comment 
Trump et Vance viennent d’attaquer Zelensky.  
 
Mais hier, ils étaient comme les frères Tate (Andrew & Tristan)5, ensemble à bord d’un jet 
privé pour la Floride. Il n'y a pas de justice. 
 
Et c'est le même langage que celui utilisé par les frères Tate pour dire que les femmes 
demandent à être violées. Et que disent-ils de l'Ukraine aujourd'hui ?  

- Ils ont demandé à être envahis.  
- Ils ont demandé à être violées.  

 
Qu'il s'agisse de l'Ukraine ou des femmes, c'est le même langage. Et c'est Trump et Vance 
qui attaquent Zelensky.  

« Ce pays a été violé parce qu'il le méritait. Ils l'ont demandé. Ils n'auraient 
pas dû flirter avec l'OTAN ».  

 
Oui, c'est vraiment horrible. Cette horreur a commencé en 2014. Nous voyons qu'elle 
commence à se mettre en place. Nous la voyons pleinement formée lors de la Convention 
Nationale Républicaine(CNR)6. Et je dirais que si vous voulez voir la Convention Nationale 

 
5 Tate brothers : La Floride a ouvert une enquête criminelle sur les influenceurs britannico-américains controversés 
Andrew et Tristan Tate.  Fin février, les deux frères ont quitté la Roumanie pour se rendre aux États-Unis, où ils sont accusés 
de viol et de traite d'êtres humains, ce qu'ils nient. Andrew Tate, 38 ans, et son frère Tristan, 36 ans, ont la double nationalité 
britannique et américaine et affirment avoir gagné des millions grâce à leur empire sur les réseaux sociaux. Leur 
production en ligne était déjà controversée avant même leurs démêlés avec la justice, les deux frères ayant été 
fréquemment critiqués pour leurs déclarations offensantes à l'égard des femmes. Les deux frères ont été arrêtés pour la 
première fois en Roumanie en 2022. Ils font l'objet d'accusations distinctes et non liées de viol et de traite des êtres humains 
au Royaume-Uni. Les deux frères nient également les accusations portées contre eux au Royaume-Uni. Les frères ont été 
soumis à une interdiction de voyager en Roumanie pendant plus de deux ans alors qu'ils faisaient l'objet d'une enquête. 
Les spéculations sur leur départ de Roumanie s'étaient multipliées avant leur voyage, après que les deux frères soient 
devenus discrets sur les médias sociaux. Ils ont quitté Bucarest pour la Floride à bord d'un jet privé le 27 février. Les 
procureurs ont déclaré que l'interdiction de voyager avait été levée et que les passeports américains du couple leur 
avaient été restitués, mais que les enquêtes sur leurs crimes présumés n'avaient pas été abandonnées et qu'ils devraient 
retourner en Roumanie. Les Tate ont de nombreux admirateurs aux États-Unis et sont des figures populaires parmi certains 
éléments de la droite américaine. Au début du mois de février, certaines des victimes présumées d'Andrew Tate se sont 
déclarées « extrêmement préoccupées » par des informations selon lesquelles des fonctionnaires américains 
auraient demandé un assouplissement des restrictions de voyage imposées à Andrew Tate. Cette déclaration a été faite 
après que l'envoyé spécial des États-Unis, Richard Grenell, a évoqué la question des frères Tate avec le ministre roumain 
des affaires étrangères, Emil Hurezeanu, lors de la conférence sur la sécurité qui s'est tenue à Munich. M. Hurezeanu a 
déclaré qu'il n'avait pas considéré l'approche de M. Grenell comme une « forme de pression ». M. Grenell a déclaré au 
Financial Times que son soutien aux frères était évident. Les Tate ont été de fervents partisans du président américain 
Donald Trump, tandis que le proche conseiller de ce dernier, Elon Musk, a rétabli le compte d'Andrew Tate sur X après 
avoir acheté la plateforme de médias sociaux en 2022. https://www.bbc.com/news/articles/cg4kkv3e1v9o 
 
6 Convention Nationale Républicaine : Alors que le Parti démocrate est en plein doute, les républicains se sont réunis dans 
la liesse toute la semaine dans le Wisconsin. A la convention du parti, ils ont sacré Donald Trump et convergé dans la 
même foi populiste. https://www.lesechos.fr/monde/etats-unis/presidentielle-americaine-2024-a-milwaukee-la-grande-
fete-de-lunite-republicaine-2109031 
 

https://www.bbc.co.uk/news/articles/c778ldvpn0po
https://www.lesechos.fr/monde/etats-unis/presidentielle-americaine-2024-a-milwaukee-la-grande-fete-de-lunite-republicaine-2109031
https://www.lesechos.fr/monde/etats-unis/presidentielle-americaine-2024-a-milwaukee-la-grande-fete-de-lunite-republicaine-2109031
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Républicaine sous stéroïdes, regardez l'inauguration du 20 janvier, quand tous ces pod 
bros7 sont là, tous ces milliardaires et que Dana White8 est en costume et fait son discours, 
tout est là.  
 

NOUS SOMMES DANS LA PERIODE DE LA LD – LE MAINTIEN DE LA MAÉDICATION - 
L’OPPOSE DU SABBAT  

Ensuite, Trump pourra prendre la parole et lancer ses décrets. Nous sommes dans la période 
de la Loi du Dimanche. Je ne sais pas comment nous pourrions regarder tout ce qui se 
passe et dire que la Loi du Dimanche est dans le futur. Ce n'est pas une preuve. Nous 
devons avoir des preuves prophétiques, des arguments prophétiques, mais il se passe 
suffisamment de choses en externe pour nous montrer et nous dire ce que signifie la Loi du 
Dimanche.  
 
Quelle que soit la signification de la Loi du Dimanche, c'est l'opposé de ce qu'est le Sabbat. 
Et je pense que nous n'avons pas compris ce qu'est le Sabbat, ce qui constitue la moitié du 
problème - le Sabbat est la levée de la malédiction. 
 
Membre : Peux-tu expliquer ta pensée ? 
 
Terrie : Et c'est pourquoi j'ai été si contrariée quand les gens disaient : « Oh, Kamala va 
gagner, et ensuite il y aura un coup d'état en janvier ».  
 
Dire que Kamala va gagner signifie que vous ne comprenez pas l'ampleur du problème. 
Penser que les États-Unis vont voter pour une femme, mais aussi pour une femme noire, 
signifie que vous ne comprenez pas l'étendue du problème. Et je pense qu'il faut parfois 
être une femme pour ressentir l'étendue du problème. Kamala n'aurait jamais pu gagner. 
On n'a pas pu faire entrer Clinton. Nous n'avons plus de femmes, nous n'avons plus de voix. 
 
 
 
 
 

 
 
Emilis : Terrie, tu dis que le Sabbat a été la levée de la malédiction. Peux-tu expliquer un 
peu plus, car je ne suis pas sûr de bien comprendre ?  
 
Terrie : Quand nous avons étudié le vœu numéro 13. Exode 209 :  

 
Voir Playlist – Actes 27 & LD de Terrie Lambert – Vidéo n°3 : https://www.youtube.com/watch?v=3wHla4egjU4&list 
 

7 Pod bros : Nous passons d'un sujet à l'autre en discutant de choses telles que les jeux, la discipline dans la salle de sport 
et même quelques conseils de vie en cours de route. Spotify 
 

8 Dana White : Voir vidéo du 14 décembre 2024 – la ligne des Néthiniens – https://www.youtube.com/playlist?list – 
Transcription : https://www.edenaeden.org/media/2024-12-14-tmw-terl-la_ligne_des_nethiniens.pdf 
 
9 Exode 20 : 8-11 : Souviens-toi du jour du sabbat, afin de le garder saint. 9 Tu travailleras six jours, et tu feras tout ton 
travail ; 10 Mais le septième jour est le sabbat du SEIGNEUR ton Dieu ; tu ne feras aucun travail en ce jour-là, ni toi, ni ton 

Le Sabbat A Levé La Malédiction De L’Inégalité – De 
La Domination  

 

https://www.youtube.com/watch?v=3wHla4egjU4&list
https://www.youtube.com/playlist?list
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Souviens-toi du jour du sabbat, afin de le garder saint 
 
Nous avons relié Exode chapitre 20.9 à Genèse 1.26-27. Dans Genèse 1. 26 - 2710, nous 
voyons l'utilisation de pronoms.  

1. Faisons : Dieu au pluriel,  
2. Des êtres humains au pluriel  
3. À notre image, à notre ressemblance.  

 
Donc le : 
1. Dieu pluriel « Elohim », c'est un nom « pluriel ».  
2. Va faire des êtres humains « pluriels » à son image.  
3. Et les êtres humains « pluriels » sont des hommes et des femmes.  
 
Il faut comprendre qu'aujourd'hui, qu’il y a une diversité dans les genres. Mettons cet 
argument de côté. Il y a une diversité dans le règne végétal, dans le règne animal et dans 
la sexualité humaine.  
 
Mais dans Exode 20, il est dit : « Tu travailleras six jours et tu feras tout l'ouvrage ». S'agit-il 
d'un pronom unique ou d'un pronom pluriel, car il est dit ensuite : « Ni toi, ni tes fils, ni tes 
filles ».  
 
Alors, qui a des fils ou des filles ? Ce sont des hommes et des femmes ? Il n'est pas dit : 

- Toi. 
- Ni ta femme.  
- Ni tes fils.  
- Ni ta fille.  

 

Le Dimanche Est Le Maintien De La Malédiction 

Nous pouvons donc supposer sans risque que « Toi » représente l’homme et la femme à 
partir de Genèse 1.  

- La malédiction est levée un jour par semaine, ils n'ont plus à gagner leur pain à la 
sueur de leur front, car la malédiction est levée le Sabbat.  
 

- La malédiction est également levée pour la femme qui n'est soumise à aucun 
contrôle patriarcal le jour du Sabbat. Et bien sûr, il s’agit du Sabbat du septième jour 
de la semaine, mais il y avait également le Sabbat de la septième année et le 
Sabbat du jubilé d'une année entière, où cette malédiction devait être levée.  

 
fils, ni ta fille, ni ton serviteur, ni ta servante, ni ton bétail, ni l’étranger qui est dans tes portes ; 11 Car en six jours le SEIGNEUR 
a fait le ciel et la terre, la mer et tout ce qui est en eux, et il s’est reposé le septième jour ; c’est pourquoi le SEIGNEUR a 
béni le jour du sabbat et l’a sanctifié.  
 
10 Genèse 1.26-27 : Et Dieu dit : Faisons l’homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu’ils dominent sur les 
poissons de la mer, et sur les oiseaux dans l’air, et sur le bétail, et sur toute la terre, et sur chaque être qui rampe sur la 
terre. 27 Et Dieu créa l’homme en sa propre image ; il le créa en l’image de Dieu ; il les créa mâle et femelle.  
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Mais ils ne l’ont fait pas fait une seule fois et c'est pourquoi les malédictions sont arrivées - 
les 2520. Ils ont rompu l'alliance. Ils n'ont pas respecté l'alliance. Ils ne voulaient pas laisser 
la terre se reposer durant la septième année. Dans la loi du Sabbat, il y a donc la levée de 
la malédiction. Par conséquent, le dimanche, c'est le contraire. 
 
Lisanne : Je pense que tu l’as très bien expliqué dans les présentations en France. Oui, c'est 
vrai. Tu l'as dit. Tu l'as très bien placé. 
 
Terrie : Nous l'avons dessiné. 
 
Lisanne : Oui. Tu l’as dessiné. 
 
Terrie : Et c'est le problème avec les paraboles. Les paraboles ont besoin d'être vues. Même 
s'il ne s'agit que de dresser deux listes. C'est beaucoup mieux de les voir que de les entendre.   
 
Lisanne : Tu l’as très bien expliqué.  
 
Membre : Je voulais regarder la présentation avant aujourd’hui, mais je n’ai pas pu le faire.  
 
Terrie : Je suis désolée. J'ai supposé que tout le monde avait regardé les présentations faites 
en France. Je ne devrais pas supposer car nous sommes tou.te.s occupé.e.s, je comprends.  
 
Membre : Mais notre connexion internet était un peu mauvaise, donc je n'ai pas entendu 
tout ce que tu as dit. Mais nous regarderons à nouveau et voir ton explication, mais aussi 
ce que tu as présenté en France.  
 

Nous Avons Une Mauvaise Compréhension Du Sabbat  

Mais je pense que c'est vraiment intéressant parce que dans notre groupe, vous savez, 
Anabeth a fait une présentation sur le Sabbat, sur la signification du Sabbat. Cela fait un 
certain temps que nous en parlons. En tout cas, c'est mon cas parce que j'ai au moins eu 
cette pensée que nous avons une compréhension vraiment superficielle du Sabbat, je 
pense. Et quand tu as commencé à l'expliquer, c'est comme si quelque chose s'ouvrait et 
que vous vous dites : « Mais bien sûr que ça a du sens ».  
 
Nous arrivons à un niveau beaucoup plus profond de ce qu'est vraiment le Sabbat. Et vous 
le voyez quand vous observez le contraste avec la Loi du Dimanche. C'est une perspective 
que je n'avais jamais envisagée auparavant. C'est donc très agréable d'avoir cette 
confirmation que, oui, nous avons eu une compréhension vraiment superficielle du Sabbat, 
mais c'est juste la même façon de penser, je peux voir que je l'ai avec les lignes et que j’ai 
une compréhension superficielle, c’est plus du genre « tout ce que vous voyez est ce qui 
est », comme si à la Fin du Temps de Grâce tout s’arrête. En tout cas, c'est ce que je 
constate chez moi. Mon cerveau veut vraiment tout simplifier, pour que ce soit plus facile 
à comprendre, mais il passe à côté de la complexité et de l'ampleur de ce qui se passe 
vraiment avec les lignes et les développements. Et c'est vraiment un combat que de lutter 
contre : « Ce que tu vois est ce qui est ».  
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Terrie : J'ai compris. Je comprends. Et je pense que nous ne sommes pas censé.e.s 
comprendre pleinement la dispensation jusqu'à ce que nous y arrivions. Donc, vous savez, 
cette dispensation, bien que nous ne devrions pas nous focaliser dessus, je pense qu'il n'y 
a pas de mal à comprendre que tout ne va pas se terminer à la Fin du Temps de Grâce 
(FTG) parce que je pense que cette compréhension a rendu les gens très anxieux.  
 
Je veux dire, ça finira par se terminer, mais, vous savez, Dieu est bon et Il donne du temps. 
Je pense que ce qui est important avec le Sabbat, c'est de comprendre que vous ne verrez 
pas l'image, vous ne verrez pas l'importance du test en suivant simplement la bataille du 
Roi du Nord vs le Roi du Sud et la mort du Roi du Sud. Cette histoire fait partie de l'histoire, 
mais la conquête du Pays glorieux, le Pays glorieux devait être le protecteur et le défenseur 
du peuple de Dieu. Et cela aurait eu une influence sur le monde entier. Une fois le Pays 
glorieux conquis, cette influence sur le monde est perdue, et c’est ce que nous sommes en 
train d’observer. L'influence était d'être progressiste, d'apporter l'égalité. Vous savez, il ne 
s'agit donc pas simplement de dire : « Oh, eh bien, j’aime le 18 juillet 2024 », parce que vous 
savez, pour une raison théorique, c'est tout ce qui a été représenté à la CNR, depuis les…, 
vous savez : 

- Les 2025 documents que nous utilisons pour rédiger leur manifeste jusqu'à la parade 
des femmes en tant que bonnes épouses, vous savez ce sont elles qui portent les 
enfants (dans le sens que les femmes font des enfants). 
 

- Le machisme exhibé sur scène par les hommes.  
 

La Compréhension De L’Histoire Du Roi Du Sud Est Importante 

Il y a beaucoup de choses là-dedans. Et puis, comme je l'ai dit, tout ce qui s’est passé à la 
CNR a été répété sous stéroïdes lors de l'inauguration. Cette image est entièrement mise 
en place. Ce sont les choses qu’il nous faut comprendre. C’est ce qui nous teste. Si nous 
ne comprenons pas la profondeur de l’inégalité… je pense que c’est le test le plus 
important. Et nous le voyons affiché au niveau mondial avec l'Ukraine et la Russie. Vous 
savez c'est toujours une partie de l'histoire.  
 
Nous n’aurions pas compris l’égalité, le patriarcat s'il n'y avait pas eu le Roi du Sud. 
Reconnaître que la domination de l'État sur l'Église est tout aussi néfaste que la domination 
de l'Église sur l'État. C'est de là que tout est parti. C'était la graine. L'histoire du Roi du Sud 
est donc très importante.  
 

LE PAYS GLORIEUX ÉTAIT LE PROTECTEUR & LE DEFENSEUR DU PEUPLE 

Mais la conquête du Pays glorieux doit venir en premier, parce que le Pays glorieux était le 
protecteur et le défenseur du peuple de Dieu et il a fait naufrage. Il a été brisé. Nous 
sommes toujours dans ce processus.  
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Donc, je pense que nous n'avons plus de temps. 
 
Membre : Oui. 
 
Arjan : Tu es à une heure de présentation.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Emilis : Puis-je poser une autre question ?  
 
Terrie : Bien sûr. 
 
Emilis : Quand tu as mentionné que les gens croient que Kamala Harris pourrait gagner, 
elle a le vent en poupe, etc. Je dirais que j'étais dans le camp de ceux qui espéraient 
vraiment qu'elle gagnerait, parce que je m'accrochais à cet espoir. Je redoutais l’idée 
d’un retour de Trump. Était-ce de l'ignorance de ma part que d'avoir de l'espoir ? 
 
Terrie : Je pense que c'est différent. J'espérais qu'elle gagnerait aussi. Mais je savais qu'elle 
ne gagnerait pas parce que, prophétiquement, Trump allait toujours gagner. Il est le dernier 
président. C'est le 45e. Il sera le 47e. Je comprends donc que nous ayons espéré. C'est 
comme si j'espérais qu’Andrew Tate11 aille en prison. J'espère beaucoup de choses qui ne 
se produiront pas. 
 
Emilis : Donc, c'était donc de l'ignorance que d'avoir de l'espoir. En quelque sorte, vous 
savez, vous ne pouvez pas, vous ne devriez probablement pas effacer l'espoir parce 
qu'alors, vous savez, vous devenez dépressif. Mais d'un point de vue prophétique, c'était 
probablement de l'ignorance que de chérir cet espoir. Ou, vous savez, parce que lorsque 
vous avez de l'espoir, vous devez aussi croire en cet espoir. Avoir de l'espoir sans y croire, je 
ne sais pas comment l'appeler. Quand on espère, on a en quelque sorte une croyance…  
 
Terrie : Que c’est possible  
 
Emilis : Que c’est possible que ça se réalise. J'ai peut-être répondu à ma propre question, 
mais c'était probablement... les deux : ignorant et naïf que d’avoir de l’espoir parce qu'il 
n'y en aurait jamais eu.  

 
11 Andrew Tate : Andrew Tate affirme que les femmes doivent rester à la maison, qu'elles ne peuvent pas conduire et 
qu'elles sont la propriété d'un homme. Il pense également que les victimes de viol doivent « assumer la responsabilité » 
de leur agression et sort avec des femmes âgées de 18 à 19 ans parce qu'il peut « laisser une empreinte » sur elles, selon 
des vidéos mises en ligne. Dans d'autres clips, le kickboxeur américano-britannique - qui pose avec des voitures rapides 
et des armes à feu et se présente comme un play-boy fumeur de cigares - parle de frapper et d'étouffer les femmes, de 
saccager leurs biens et de les empêcher de sortir. « Il sort la machette, lui fait un bras d'honneur et l'attrape par le cou. 
Tais-toi, salope », dit-il dans une vidéo, en montrant comment il attaquerait une femme si elle l'accusait de l'avoir trompé. 
Dans une autre, il décrit comment il jetterait les affaires d'une femme par la fenêtre. Dans une troisième, il traite une ex-
petite amie qui l'a accusé de l'avoir frappée - une allégation qu'il nie - de « pute stupide ». Les associations de lutte contre 
les violences domestiques ont qualifié les propos de Tate de misogynie extrême, capable de radicaliser les hommes et 
les garçons pour qu'ils commettent des méfaits hors ligne. 
https://www.theguardian.com/technology/2022/aug/06/andrew-tate-violent-misogynistic-world-of-tiktok-new-star   -  

Question : L’Espoir, Est-ce De L’Ignorance ?  
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Et c'est la même chose pour maintenant, quand je regarde les événements externes, j’ai 
toujours cet espoir que ça pourrait s’améliorer, peut-être que la situation changera, ou 
peut-être que cette chose va se développer, mais peut-être que je continue à répondre 
à mes propres questions. Est-ce ignorant que d'avoir cet espoir ? Mais si je n'ai pas cet espoir, 
je deviens instantanément déprimé, suicidaire – je ne sais pas, car c’est tellement mauvais, 
tout ce qui se passe. 
 
Terrie : Je pense que l'espoir est lié à l'empathie.  

- Nous espérons pour les Palestiniens.  
- Nous espérons aussi pour les Israéliens.  
- Nous espérons la paix.  
- Nous espérons pour les Ukrainiens.  

 
Nous équilibrons donc cet espoir et cette empathie pour les gens. Mais il y a aussi notre 
compréhension prophétique. Trump était le 45ème et il sera le 47ème président.  Et bien plus, 
c’est savoir que le navire d'Adramytte a échoué au test - une femme n'entrera jamais à la 
Maison Blanche. Il faut comprendre la profondeur du problème, et je pense que c’est ce 
qui manquait dans le récit de la Loi du Dimanche. 
 
Emilis : Sur quoi devrions-nous nous concentrer, ou sur quoi devrais-je me concentrer pour 
comprendre la profondeur du problème ? Parce que je vais être honnête, j'en ai souvent 
assez de suivre la politique extérieure. C'est comme si les choses empiraient et je n'ai pas 
l'impression que cela aide. Je veux dire, on voit et on sait où tout va. Ma seule ressource 
serait peut-être l'un des livres que tu as conseillés. Ou parce que je veux comprendre la 
profondeur du problème. Je préférerais vraiment ne pas suivre la politique américaine, 
parce que je sais où elle va. J'ai été choqué par les événements d'hier avec Vance, Trump 
et Zelensky. Mais en même temps, je ne suis pas surpris. Et j'aimerais mieux comprendre la 
profondeur du problème. 
 
Terrie : L’ancien Parminder a dit : "Avez-vous déjà lu vos dix livres sur le féminisme ? » 
 
Emilis : Oui. 
 
Terrie : Combien d'entre nous ont lu leurs dix livres ? Je vais donc le faire.  

1. Celui-ci est The Patriarchs d'Angela Saini,  
2. Celui-là Half the Sky de Nicholas Kristof.  
3. Les livres audibles, tout ce qui est le moins cher.  

 
Si vous pouvez obtenir un PDF gratuit.  

4. Sexe et paix dans le monde.  
 
Remplissez votre esprit sur ce qui se passe vraiment dans le monde. Nous pouvons vivre 
dans une bulle où les choses peuvent être bonnes pour nous, et nous ne sommes pas en 
contact avec la situation de la majorité du monde, et même de la femme qui vit à côté 
de chez nous.  
 
Je vous encourage donc à lire de la littérature féministe, et lorsque vous la lisez, vous devez 
la passer au crible, n'est-ce pas ? C'est une partie de l'histoire des Vêpres qui consiste à 
passer au crible la Gauche. Mais il y a suffisamment de choses dans ces livres et dans 
beaucoup d'autres, pour t’éduquer assez rapidement. 
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Emilis : Merci, j'en avais besoin. 
 
Terrie : Je sais que j'ai dépassé le temps qui m'était imparti. Je terminerai par une prière. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dieu d’amour qui vit dans les Cieux, nous Te remercions pour cette heure que nous avons 
passée ensemble. Nous Te remercions d'avoir le privilège de connaître la prophétie à la fin 
du monde. Et pourtant, il y a tant de choses que nous devons comprendre davantage. 
Nous prions pour que le Saint-Esprit continue de vivifier nos esprits et nous aide à recevoir 
la doctrine, la correction, la réprimande et l'instruction. Nous désirons ardemment vivre 
cette expérience, après la fin de ce monde de tristesse et de péché. Mais, Seigneur, que 
nous puissions faire notre travail ici pendant que nous avons le souffle. Alors s'il Te plaît, fais 
Ton travail en nous en tant qu'individu.e.s, en tant que membres du Mouvement, afin que 
nous puissions être des outils dans Ta main. Nous Te le demandons au nom de Jésus. Amen. 

----------------- 
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